

VW Golf IV - Allumage du voyant moteur | HELLA

VW

Golf IV

Tous modèles

Allumage du voyant moteur

Si un client signale le problème mentionné ci-dessus, des lampes de feux stop défectueuses peuvent être en cause. Un contacteur de feux stop défectueux est indiqué à la lecture du code de défaut. Même après son remplacement, le défaut reste toujours actif et ne peut pas être effacé. Il convient donc de vérifier au préalable les deux lampes de feux stop. Si les deux lampes sont défectueuses (pas la barre LED du couvercle de coffre), ceci est la cause probable du défaut. Après le remplacement des lampes, l'enregistrement de la mémoire des défauts peut généralement être effacé. En raison des deux lampes défectueuses, le contacteur de feux stop transmet un signal erroné au calculateur moteur. Ce dernier interprète alors ce signal comme un contacteur de feux stop défectueux.